

19.10.2020

COMUNICATO STAMPA

Aumento dei casi Covid – l'importanza di attenersi alle regole

Purtroppo anche da noi stanno aumentando i casi di persone risultate positive al Covid-19 e stanno aumentando i ricoveri negli ospedali e nelle terapie intensive.

Era previsto un aumento in autunno, ma forse non con questa intensità.

Anche se può sembrare inutile ribadirlo, per noi è importante richiamare le cittadine e i cittadini al proprio senso di responsabilità nel seguire e applicare tutte le norme di sicurezza che ormai conosciamo a memoria.

Non crediamo siano degli obblighi che ci limitino più di tanto nel nostro agire quotidiano e quindi possiamo, con poco sforzo e volontà, limitare al minimo i casi di contagio.

Il personale operante negli ospedali, che in primavera è arrivato al limite e che poi nei mesi seguenti ha dovuto far fronte al recupero di tutte quelle prestazioni e attività rimaste inattive nel periodo del lock down, non può essere sottoposto ad un ulteriore aumento di casi. Non possiamo permettere che il personale debba sopportare un'altra volta la stessa situazione. Non possiamo permettere che le cittadine e i cittadini che hanno bisogno di ricevere prestazioni sanitarie debbano aspettare ancora mesi, in quanto il personale è occupato a pieno con i pazienti Covid-19.

L'economia non può sopportare un secondo lock down che potrebbe avere conseguenze devastanti sia per le aziende che per i lavoratori e quindi per noi tutti.

Le famiglie e le ragazze e i ragazzi non possono sopportare una seconda fase di didattica a distanza nelle scuole come si è svolta in primavera, cerchiamo, tutti assieme di evitare anche questo. Alcuni piccoli accorgimenti, anche nel nostro agire quotidiano, anche in famiglia, con gli amici possono avere una grossa importanza nella lotta contro il Covid-19.

Attenerci ad alcuni piccoli comportamenti oggi, può garantirci di evitare molti problemi domani.

PRESSEMITTEILUNG

Steigende Covid-Infektionszahlen – Es ist wichtig, sich an die Regeln zu halten!

Leider werden auch in Südtirol immer mehr Personen positiv auf Covid-19 getestet und die Einweisungen in die Krankenhäuser und Intensivstationen nehmen zu.

Für den Herbst war ein Zuwachs befürchtet worden, nicht aber in diesem Ausmaß. Es mag überflüssig erscheinen, trotzdem appellieren wir an die Eigenverantwortung der Bürgerinnen und Bürger, die entsprechenden Schutzbestimmungen anzuwenden und einzuhalten. Es handelt sich unserer Überzeugung nach um Bestimmungen, die unser tägliches Leben nicht allzu stark einschränken, deren Einhaltung uns aber erlauben würde, die Ansteckungsgefahr zu reduzieren.

Die Beschäftigten in den Krankenhäusern waren im Frühjahr an der Grenze der Belastbarkeit, und in den darauffolgenden Monaten haben sie jene Leistungen nachgeholt, die aufgrund des Lockdowns aufgeschoben worden waren. Diese Bediensteten können nicht noch einmal derartigen Belastungen ausgesetzt werden.

Es kann auch nicht sein, dass Bürgerinnen und Bürger weiterhin monatlang auf ihre Gesundheitsleistungen warten müssen, weil die Bediensteten mit den Covid-19-Patienten voll ausgelastet sind.

Die Wirtschaft kann keinen zweiten Lockdown verkraften. Dieser hätte verheerende Folgen für die Betriebe und somit für alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer.

Auch eine zweite, längere Phase des Fernunterrichts wie jene im Frühjahr würde Familien wie Schulkinder vor sehr große Herausforderungen stellen.

Bemühen wir uns, dies zu vermeiden. Heute einige Verhaltensregeln zur Covid-Vorbeugung einzuhalten, auch in der Familie und in unserem persönlichen Umfeld, kann sich als sehr wichtig für die Eindämmung des Coronavirus erweisen und dazu beitragen, in Zukunft noch größere Probleme abzuwenden.